

Satgas Yonif 6 Marinir Sapa Warga Pedalaman Papua, Ikut Panen Sagu dan Dengarkan Keluhan Masyarakat

Jurnalis Agung - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Feb 13, 2025 - 09:25



YAHUKIMO- Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, **Satgas Yonif 6 Marinir** yang tengah menjalankan tugas di wilayah **pedalaman hutan Papua** menyempatkan diri untuk menyapa dan berinteraksi dengan warga yang sedang **memanen pohon sagu** di Kabupaten Yahukimo, Papua, **Kamis**

(13/02/2025).

TNI Hadir dan Turut Membantu Masyarakat

Tidak sekadar menyapa, para **prajurit Marinir** juga turun langsung membantu masyarakat dalam proses **memanen sagu**, salah satu makanan pokok bagi warga Papua. Kegiatan ini menjadi momen kebersamaan sekaligus ajang bagi personel Satgas untuk **mendengarkan langsung keluhan dan kebutuhan masyarakat setempat**.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, **Ltkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa kehadiran prajurit TNI bukan hanya untuk menjalankan tugas keamanan, tetapi juga untuk **mendekatkan diri dan membantu meringankan beban masyarakat**.

"Kami datang bukan hanya untuk berpatroli, tetapi juga untuk mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat. Respon positif yang kami terima dari warga menunjukkan bahwa kehadiran kami bisa membawa manfaat dan solusi bagi mereka," ujar Ltkol Marinir Rismanto Manurung.

Mempererat Silaturahmi, Menjaga Keharmonisan

Lebih dari sekadar patroli, kegiatan ini menjadi bagian dari upaya **Satgas Yonif 6 Marinir** untuk membangun **kerukunan dan keharmonisan** dengan masyarakat. Dengan semakin eratnya hubungan antara **TNI, warga, dan berbagai elemen masyarakat lainnya**, diharapkan akan tercipta sinergi dalam **menjaga persatuan dan keutuhan wilayah**.

Kegiatan ini juga membuktikan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai **sahabat dan keluarga bagi masyarakat**, yang siap mendukung dan membantu dalam kehidupan sehari-hari.

"Dengan semakin banyak sahabat dan saudara, kita bisa bekerja sama menjaga ketertiban dan kedamaian di Papua. Satgas Yonif 6 Marinir akan terus hadir untuk masyarakat," tutup Dansatgas.

Kegiatan yang penuh kehangatan ini diharapkan dapat memperkuat ikatan antara **TNI dan masyarakat Papua**, serta menjadi contoh nyata bahwa **kedekatan dengan rakyat adalah kekuatan utama TNI dalam menjalankan tugasnya**.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho